

## Decretan Alerta Roja y una evacuación preventiva para la comuna de Angol

**POR INCENDIO FORESTAL.** *Senapred Araucanía informó que la medida se activó por la amenaza a diez viviendas causada por el incendio forestal Huequén Alto.*

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, Senapred Araucanía, decretó ayer Alerta Roja para la comuna de Angol por el comportamiento extremo del incendio forestal Huequén Alto que afecta a dicho sector y que obligó, además, proceder a la evacuación preventiva de las familias del lugar por la amenaza inminente a diez viviendas.

La información fue entre-

gada por la directora regional (s), Catedrín Savaria, luego que se activara el Sistema de Alerta de Emergencia (SAE).

“En atención a los antecedentes técnicos de Conaf y en coordinación con la Delegación Presidencial Regional - detalló Savaria -, se ha declarado Alerta Roja para la comuna de Angol, producto del incendio forestal Huequén Alto, el cual presenta un comportamiento rápido y con amenaza inmi-

nente a diez viviendas”, sostuvo.

A raíz de la situación, explicó también la directora (s), Conaf solicitó la activación SAE dada las complejidades del siniestro, medida que permite - dijo - que el sector Parque Río Huequén pueda evacuar preventivamente.

“Este proceso está siendo coordinado por el municipio, a través del plan comunal de emergencia, y la respectiva ac-

tivación del sistema comunal. Por lo tanto, el SAE es complementario a las medidas adoptadas por las autoridades locales”.

Por su parte, la directora regional de Conaf, María Teresa Huentequo, informó que para enfrentar la emergencia se ha dispuesto de recursos terrestres y aéreos de la corporación, a los que se suman equipos técnicos y humanos de empresas privadas.



EL SECTOR HUEQUÉN ALTO ES EL QUE ESTÁ AMENAZADO POR EL FUEGO.